

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1917, tome 16, p. 62

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

LES ANCIENS

Jubilé sacerdotal. — M. le chanoine **Joseph Nantermod** a célébré, le 22 avril, à Sion, le 50e anniversaire de son sacerdoce. Né en 1844, il disait sa première messe le 22 avril 1867. Le vénérable jubilaire, auquel les « Echos » présentent leurs vœux respectueux et chaleureux, est une vieille connaissance et un ami de bon nombre d'anciens, qui déposèrent entre ses mains le bilan de leur science, aux examens de maturité et visites de fin d'année, alors qu'il était préfet des études.

Ad multos annos !

M. Robert Carrupt, de Chamoson, a subi l'examen de géomètre à l'Université de Berne ; **M. Ernest Friche**, de Vicques (J.-B.) le baccalauréat en théologie à d'Université de Fribourg ; Monsieur **Alfred Besse**, de Bagnes, le deuxième examen de médecine à l'Université de Lausanne.

L'Etat du Valais a décerné le diplôme d'avocat à **M. Marcel Gard**, de Bagnes.

M. Jules Tissières, conseiller national, a été nommé président du conseil d'administration de la Banque cantonale valaisanne.

M. le chanoine **Jean Savioz**, curé de Bovernier, a quitté cette paroisse pour le rectorat de Grimentz.

M. le chanoine **Nestor Cerutti**, professeur de philosophie au Grand-Saint-Bernard, a été nommé curé de Sembrancher.

MM. les abbés **Léon Rérat** et **Ignace Vermeille** ont été ordonnés diacres, au séminaire de Lucerne, et admis officiellement dans le clergé bernois. Ils diront leur Première Messe, M. Vermeille le 22 juillet, M. Rérat, le 29.

MARIAGE. — On nous annonce le mariage de M. **Albert Millet**, à Lausanne, avec Mlle Heidi Regamey.

A tous, nos félicitations et nos vœux !